

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,
INTERIOR Y JUSTICIA

RELACIONES CIUDADANAS E
INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO
AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Finalizan este miércoles en Tafalla las sesiones de información sobre el corredor ferroviario navarro

El vicepresidente Ayerdi facilitará los datos de que dispone el Gobierno sobre el proyecto y escuchará las preocupaciones y sugerencias de personas y agentes sociales de la Zona Media

Lunes, 09 de octubre de 2017

El vicepresidente de Desarrollo Económico, Manu Ayerdi, preside este miércoles en Tafalla la última de las sesiones informativas sobre el corredor ferroviario navarro en la que debatirá con personas y agentes sociales de la Zona Media las características del proyecto.

La sesión dará comienzo a las 18:30 en el Centro Cultural de Tafalla/ Kulturgunea y, como en el resto de sesiones, la entrada será libre hasta completar el aforo del recinto.

Tanto en las sesiones de información y debate celebradas, como en la dirección de Internet habilitada, www.corredorferroviario.navarra.es, la ciudadanía dispone de cauces para ejercer el derecho de participación mediante la presentación de sugerencias y aportaciones.

Como se sabe, el Gobierno abrió el 11 de septiembre un proceso de participación, información y debate y ha organizado cinco sesiones informativas en las principales localidades del corredor ferroviario de Navarra: Pamplona, Alsasua/Altsasu, Castejón, Tudela y la sesión de Tafalla que es la que se celebra este miércoles.



Cartel de la jornada en Tafalla.